



Le 04 Avril 2022

## La vérité si je mens 2

Les pseudos représentants des salariés cachés sous l'étiquette UNSA, habitués aux mensonges et calomnies, se gardent bien de justifier leurs propos diffamants, car les élus SLICA ont toujours voté contre le déménagement définitif et la fermeture de SERVAIR 2, il suffit de consulter les PV que les malhonnêtes se cachent bien de montrer et vous verrez que notre position depuis le début est la même. **Nous avons toujours tenue la même ligne de conduite.**

Ce n'est plus un secret pour personne que depuis le départ de leur tête pensante les élus d'UNSA sont à la botte de leur nouveau mentor Monsieur GONCALVES, ce dernier qui a assigné SERVAIR sans prévenir les élus et sans consulter l'instance représentative du CSE de Servair 2. Aujourd'hui certains délégués sont sortis de leur hibernation et ont pu constater l'inefficacité de ses arguments. La seule raison qui pousse ce Monsieur à agir de la sorte est la vengeance personnelle envers SERVAIR.

La grève déclenchée au mois de décembre sans aucune revendication et sans assignation à ce jour a surtout fait perdre beaucoup d'argent aux salariés qui aujourd'hui ne sont pas plus avancés sans compter les promesses faites concernant des milliers d'euros à gagner à la suite du passage de SERVAIR sous la CCNTA !!! Encore une belle arnaque de la part de ce central.

Notre section syndicale SLICA a concerté plusieurs avocats sur la répercussion pour les salariés du changement de la convention CCNTA-PS. Les réponses sont unanimes que depuis l'ordonnance « MACRON » : Primauté des accords de l'entreprise sur la convention, mais quelques réajustements seront possibles lors de la négociation.

Monsieur Gonçalves représentant syndical de la CGT qui a pour habitude de manipuler tous les élus de l'UNSA, et autres syndicats suiveurs, n'arrive plus à endormir que l'UNSA, et pour cause ; Lui aussi se garde bien de dire que nous avons voté pour toutes les expertises du cabinet de la CGT PROGEXA depuis deux ans avec l'argent du CSE et de SERVAIR, pour quels résultats, à part alimenter les caisses de la confédération ?

Il serait mieux pour les élus (donneurs de leçons qui n'existent que par leur mandat) de s'inquiéter sur les conditions de travail des salariés plutôt que de sortir des vidéos débiles.

Les élus SLICA œuvrent toujours pour la sauvegarde des emplois et la préservation du socle social, notre boussole n'a pas changé de cap, nous sommes et serons toujours vigilants.

La crise n'est toujours pas terminée mais la situation géopolitique n'arrange pas les choses non plus pour notre activité, mais les efforts fournis par l'ensemble des salariés paieront dès 2023.

**Soyons prudents et prenez soins de vous et de vos proches**